



Síntesis de medios

26 de diciembre de 2022

Primeras Planas

Tiene Poder Judicial un rezago histórico
Partidos se quedan ilegalmente con datos de electores
Casas de empeño, ante larga cuesta de enero
Iglesia vende en \$100 protocolo contra abuso sexual... de sacerdotes
Crece presión en EU sobre México por el maíz transgénico
Arrastra Congreso rezago legislativo de 84.9 por ciento
Dan 10% más a estados para seguridad
Golpe a La Unión
Reaparece el campeón

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Pasan 62 chilangos Navidad en el Torito

Durante el 23 y primeras horas del 24 de diciembre la policía detuvo a 62 personas y las remitió al El Torito por conducir en estado de ebriedad. La dependencia que encabeza **Omar García Harfuch** dijo que en lo que va de la aplicación del programa Conduce Sin Alcohol, Operativo Fin de Año 2022, suman ya mil 330 personas las que han sido remitidas para cumplir una sanción de arresto incommutable de hasta 36 horas en el centro. [El Financiero](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Rescatan a una garza

Una garza que caminaba desorientada por el Cetram Aeropuerto fue rescatada por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. El ave tenía una lesión en una de sus alas por lo que solicitaron la presencia del personal de la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Reforma](#) / [Metro](#)

Nevada en el Ajusco

Las bajas temperaturas registradas a causas del Frente Frío Número 19, vino a generar una intensa caída de agua nieve en el Ajusco y en las partes altas de la alcaldía de Milpa Alta. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementó un cerco para evitar una tragedia. [La Prensa](#)

Los sueltan en 36 horas

De los conciertos, encuentros deportivos y festivales del 2022 en la CDMX, la Fórmula I y Grupo Firme son los que más arrestos registraron por venta de boletos a sobreprecio. La **policía capitalina** detuvo a mil 275 personas que vendieron boletos con precios por encima del oficial, así como también vigiló 108 eventos celebrados en los recintos deportivos y de espectáculos. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Revisan transporte y sancionan a 900

La Semovi, en coordinación con el INVEA y la **SSC**, aseguró que llevó a cabo este año mil operativos al transporte público. Se efectuaron 872 sanciones, en donde 404 fueron por falta de licencia vigente, 10 por no contar con uniforme y 338 por falta a la cromática establecida; de manera adicional se remitieron 31 unidades al depósito vehicular por diversas faltas a las condiciones de operación. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

26 de diciembre de 2022

Accidentes viales aumentan en diciembre: Paramédico del ERUM

Víctor pertenece al **ERUM**, su labor consiste en la respuesta inmediata a accidentes y casos de emergencia, sus funciones primordiales son la atención prehospitolaria, rescate de accidentes, auxilio a mujeres en labor de parto, apoyo en vía pública, atención a personas accidentadas, traslado a enfermos. Por lo general, el **ERUM** atiende alrededor de 350 emergencias diarias, sin embargo, en esta temporada de festividades aumentan hasta 40% los accidentes: [La Crónica de Hoy](#)

Bajan durante 2022 los delitos de alto impacto

Durante la pasada ceremonia de reconocimiento y desfile **Conmemorativo por el Día de la Policía de la CDMX**, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, resaltó que el 2022 es el año el que menos delitos de alto impacto se han cometido desde hace 15 años. La mandataria capitalina también anunció que, en 2023, como parte del eje Más y Mejor Policía, los elementos de la **SSC** recibirán de nueva cuenta un aumento salarial del 9%; en cuatro años se ha otorgado un incremento global del 45%. [La Prensa](#)

Detienen a 2 policías de Edomex que iban tras un trailer; hieren a peatón

Evitar una multa de tránsito en el Edomex derivó en la persecución de un tráiler por calles de la CDMX, una persona lesionada y la detención del conductor y dos policías mexiquenses, informó **la SSC**. La persecución empezó en avenida Carlos Hank González, continuó por Oceanía, Metro Moctezuma y llegó a Troncoso, donde los **elementos de la SSC** atendieron la solicitud. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Golpe a La Unión

Detienen a El perro y El Betito, principales cabecillas del grupo criminal uro golpe ha dado la FGJ luego de la detención de José Gabriel "N", identificado como uno de los posibles líderes del grupo criminal la Unión Tepito, así como la sentencia de 43 años y nueve meses que recibiera Roberto "N", alias El Betito. En noviembre pasado, fueron detenidos por **elementos de la SSC**, dos presuntos lugartenientes de El Chori, líder del grupo criminal La Unión Tepito. [La Prensa](#) / [Reforma](#)

Apuñalan a un hombre tras una riña, en Tlalpan

Efectivos de la **policía capitalina** capturaron a un hombre quien apuñaló a otro en el cruce de las calles 5 de Mayo y Herrería, en el pueblo de San Andrés Totoltepec, alcaldía Tlalpan. [Basta](#)

Se mete con todo y auto a una casa en plena Navidad

Tremendo susto se llevaron los habitantes de una casa, ya que cuando estaban en plena cena de Navidad, un vehículo conducido por un ebrio se metió a su casa, ubicada en las calles Nilo y Tebas, colonia Clavería en la alcaldía Azcapotzalco. El conductor, en estado de ebriedad, dijo que se había quedado dormido, por lo que fue detenido por **elementos de la SSC** y llevado al MP. [Basta](#)

Detenido por desacato judicial

Por el desacato en una citación judicial, un hombre fue aprehendido por **elementos policiacos**, en inmediaciones de la estación del Metro Merced, alcaldía Venustiano Carranza, en cumplimiento a un mandamiento judicial para reconducirlo a proceso, por su probable participación en la comisión del delito de acoso sexual. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

26 de diciembre de 2022

Gustavo A. Madero a la baja en reducción del índice delictivo

Como resultado de la estrategia de seguridad, la alcaldía Gustavo A. Madero ha dado resultados favorables, esto de acuerdo a los últimos datos obtenidos del Observatorio de la Ciudad de México, Seguridad y Justicia, en el cual se informa que durante el 2018 se presentaban en promedio 17 delitos diarios de alto impacto, mientras que actualmente se presentan en promedio tan sólo 8 delitos. [La Jornada](#)

Centros Penitenciarios

Liberaron a más 20 personas el 24

En el marco del Programa de Liberación de Mujeres concluyó 2022, previo a la Noche buena, con la salida de tres mujeres que se encontraban en reclusión en el **Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**, para sumar el momento 73 liberaciones. A través de la SeMujeres, la CEJUR, el Instituto de Reinserción Social y la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC se indicó que también liberaron a 18 hombres. [Ovaciones](#)

Se la jalan al diablo

Habitantes del Reclusorio Norte, participaron en el certamen Interreclusorios de Pastorelas, organizado por **la SSC**, fueron 20 puestas en escena en las que la creatividad de los internos se dejó ver. El Reclusorio Varonil Norte se llevó el primer lugar, mientras el segundo fue para los del Centro de Seguridad Penitenciaria II. [Metro](#)

Más de 7 mil están presos en CDMX sin tener una sentencia

En la CDMX, de manera “alarmante”, existen más de 7 mil personas encarceladas sin una sentencia firme, que se caracteriza no sólo por la falta de oportunidades al acceder a una defensa justa y la constante criminalización de la pobreza, sino por el grado de escolaridad. En la capital existen 13 **centros penitenciarios** de jurisdicción local, de los cuales 11 son varoniles y dos femeniles, donde, al 29 de julio de este año, se encontraban 26 mil 758 personas privadas de su libertad, con una mayor proporción de hombres. [El Financiero](#)

Arrastra Congreso rezago legislativo de 84.9 por ciento

Al terminar el periodo ordinario de sesiones, el pasado 15 de diciembre, cuatro mil 102 iniciativas que legisladores federales, congresos locales y el Poder Ejecutivo presentaron quedaron varadas, lo que representa un rezago del 84.9%. Entre los proyectos que quedaron varados se encuentra atender la violencia contra la prensa, mejorar la operación del **sistema penitenciario** y garantizar el acceso de las mujeres a una vida sin violencia, entre otros. [La Razón](#)

Justicia

CdMx ha interpuesto más de 100 juicios de extinción y obtenido 52 inmuebles

Datos de la FGJ señalan que entre 2020 y 2022, diversos jueces han iniciado juicios para que inmuebles vinculados con actos delictivos de organizaciones como la Unión Tepito y el predio del Colegio Rébsamen, pasen a manos del gobierno. [Milenio](#)

Ligada a caso de la Roma, a juicio por portar cartuchos

La FGJ dio a conocer que Rebeca “N”, una de las cinco personas detenidas por el triple homicidio en una casa de la colonia Roma, fue vinculada a proceso por delitos contra la salud, cohecho y posesión de cartuchos. Si bien las autoridades la involucran en los asesinatos, todavía no es imputada por ello formalmente. De los cinco relacionados, ninguno ha sido acusado del asesinato múltiple. [El Universal](#) / [Excélsior](#)



Síntesis de medios

26 de diciembre de 2022

Imagen Destacada

Salvan policías garza en andenes del Metro



metro

■ Con una herida en un ala, la garza andaba en los andenes.

